



Pièces	6 Pièces
Superficie	210 m²
Référence	W-02P7BT
Prix	1 219 000 €

Seillans

Maison à vendre (83440)

Dans le canton de Fayence, magnifique villa provençale à deux minutes du vieux village. Cette villa offre une magnifique vue dégagée sur la campagne. Elle se compose d'une entrée, d'un salon avec cheminée, d'une cuisine équipée et aménagée sur la salle à manger ouverte sur une terrasse couverte avec barbecue, d'une buanderie, d'une chambre de maître avec salle de bain et d'une chambre avec salle d'eau/WC. À l'étage : deux chambres avec salle d'eau/WC et placards. Garage double, piscine, salle de fitness avec hammam, grand local technique/espace de rangement, la propriété s'édifie sur un joli ...

In the canton of Fayence, a magnificent provençal villa, two minutes from the old village. This villa offers a magnificent view of the countryside. The villa consists of an entrance hall, a living room with fireplace, a fully equipped kitchen opening onto a covered terrace with barbecue, a laundry room, a master bedroom with bathroom and a bedroom with shower room/WC. First floor: two bedrooms with shower room/WC and cupboards. Double garage, swimming pool, fitness room with hammam, large technical room/storage space, the property is built on a beautiful closed landscaped garden of ...

ENGEL & VÖLKERS

13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

